

Nous vous informons que nous avons été contactés par une Association humanitaire ('URA) qui vient en aide aux réfugiés Ukrainiens. Ils ont organisé plusieurs actions leur permettant Samedi 18 avril d'effectuer un trajet jusqu'à la frontière polonaise/ukrainienne avec 2 minibus, afin d'y apporter les dons récoltés et ramener des personnes ayant besoin d'un grand soutien émotionnel, sécurisant et stable.

Ils sont donc à la recherche de logements pour ces personnes. Actuellement ils ne savent pas combien de familles ils vont pouvoir ramener car tout dépendra des logements. Il n'est évidemment pas question de faire venir des familles dans des conditions précaires ou de les laisser à la rue.

Si vous le souhaitez et avez la possibilité d'accueillir des réfugiés dans les deux prochaines semaines, les dernières vagues de personnes qui quittent l'Ukraine sont celles qui ont malheureusement subi le plus de traumatismes suite à cette guerre. C'est pour cela que l'association est extrêmement vigilante à leur bien-être.

Si vous avez besoin de plus d'informations, **vous pouvez contacter Mme Fanny DUCASTEL (Chevry-Cossigny) au 0675675133.**